

Informations et données à déposer en ligne pour votre candidature à Innov'Space 2024

Présentation de votre produit, équipement ou service

Ces éléments seront publiés dans les supports de communication du SPACE si l'innovation est primée :

- › Nom de votre produit, équipement ou service en français et en anglais
- › Sous-titre : descriptif succinct de votre produit, équipement ou service en français et en anglais
- › Description : principe de fonctionnement - intérêt technique, économique, environnemental et social
15 lignes maximum d'argumentaire technique et non commercial, en français et en anglais
- › Photographie du produit, service ou équipement : à joindre obligatoirement au format JPG 300 dpi
- › Le(s) secteur(s) d'activité(s) concerné(s) :

AVICULTURE
AQUACULTURE
BOVINS
CAPRINS
CUNICULTURE
ÉQUINS
OVINS
PORCINS
INSECTES
MACHINISME
NUTRITION

Caractéristiques de l'innovation

Informations scientifiques exclusivement destinées aux membres du jury pour examen de votre candidature.

- › Fabricant du produit ou équipement
- › N° de correspondance avec la nomenclature du SPACE
- › Date de 1^{ère} commercialisation sur le marché français
- › Prévission de date de 1^{ère} commercialisation sur le marché français
- › Date de dépôt du brevet
- › Date d'obtention du brevet
- › Caractéristiques de création et d'ingéniosité du produit, service ou équipement présenté (avantages pour l'utilisateur, améliorations par rapport aux produits ou gammes de produits déjà existants sur le marché)
- › Salon(s) ou foire(s) durant le(s)quel(s) ce produit, service ou équipement a été présenté
- › Adresse où votre produit, équipement ou service peut être vu et étudié
- › Date d'APV (Autorisation Provisoire de Vente) pour les produits phytosanitaires
- › Pour les produits relevant des secteurs de l'alimentation, de la nutrition ou de la santé animale : nom commercial, statut légal du produit présenté, respect du code de bonnes pratiques pour les suppléments nutritionnels, copie de l'agrément communautaire de l'homologation des additifs nutritionnels, doses d'emploi par espèce...

Dossier technique : à joindre obligatoirement

Un dossier technique et scientifique destiné aux seuls membres du jury, comprenant :

- Comptes-rendus d'essais ou d'analyses
- Plans et (ou) schémas
- Vidéo du produit en fonctionnement
- Composition des produits
- Rapport de recherche si demande de brevet auprès de l'INPI

Dans le cas de l'adaptation d'un existant, fournir deux dossiers techniques et scientifiques : un pour l'existant et un pour l'adaptation.

Pour les dossiers relevant des secteurs de l'alimentation, de la nutrition ou de la santé, merci de fournir un dossier scientifique détaillé comprenant :

- La fiche technique comprenant la composition complète du produit
- Le n° d'agrément de tous les ingrédients du produit
- Les comptes-rendus d'essais et d'analyses scientifiques publiés dans des revues spécialisées reconnues (à comité de relecture par exemple) mettant en évidence l'efficacité du produit de manière significative, avec le protocole détaillé de l'étude expérimentale

Pour tout renseignement, contactez-nous par email : innovspace@space.fr



Information and data to be supplied for your Innov'Space 2024 online application

Presentation of your product, equipment or service

These elements will be published in SPACE communication media if the innovation is awarded:

- › Name of your product, equipment or service in English and French
- › Subtitle: brief description of your product, equipment or service in English and French
- › Description: operating principle - technical, economical, environmental and social advantages
15 lines maximum of technical and not commercial description, in English and in French
- › Picture showing the product, service or equipment: to be enclosed (JPG file - 300 dpi)
- › The relevant sector(s) of activity:

POULTRY AQUACULTURE BOVINE CAPRINE RABBITS EQUINE OVINE PIGS INSECTS MACHINERY NUTRITION

Features of the innovation

Scientific information provided are restricted to jury's members for the examination of your application.

- › Product or equipment manufacturer
- › Correspondance number to SPACE nomenclature
- › Date of the 1st marketing in France
- › Prevision of the date of the 1st marketing in France
- › Date of the patent registration
- › Date of obtaining the patent
- › Features of innovation and creation of your product, equipment or service (advantages for the user, improvements over already existing ranges of products on the market)
- › Show (or local fair) in which this product, service or equipment has been displayed
- › Address where the product, equipment or service may be viewed and studied
- › Date of the Provisional Sales Approval for phytosanitary products
- › For products in categories relating to the feed, nutrition or animal health sectors: commercial name of the product, legal status of product exhibited, compliance with code of good practice for nutritional supplements, copy of the Community regulation relating to approval of nutritional additive, date of sale authorization, application dosis per species...

Technical file: to be enclosed

A technical and scientific file for the jury members only. This technical file shall include:

- › Reports of tests or analyses
- › Plans and (or) diagrams
- › Video of the product in action
- › Product composition
- › Research report if application for a patent

In the case of an adaptation of an existing product, provide two technical and scientific files: one for the existing product and one for the adaptation.

For products related to feed, nutrition or animal health sectors, please supply of a detailed scientific file containing:

- › The technical information sheet comprising the complete composition of the product
- › The approval numbers for all the product ingredients
- › Reports of experimental trials or scientific tests published in recognised specialist journals (peer reviewed, for example) highlighting the efficiency of the product in an effective way, with detailed of the experimental study protocol

For any information, contact us by email: innovspace@space.fr

